

El bloqueo del Consell al convenio universitario reactiva las protestas - El Mundo - 09/01/2020

# El bloqueo del Consell al convenio universitario reactiva las protestas

Tanto STEPV como UGT anuncian nuevas movilizaciones para exigir a la Conselleria de Universidades que garantice el pago comprometido a los campus para activar el acuerdo marco

**CARMEN HERNÁNDEZ CASTELLÓN**  
El sindicato docente STEPV no se duerme en los laureles y tras la resaca de las pasadas fiestas navideñas ha retomado su actividad con fuerza celebrando su asamblea nacional para poner sobre la mesa las principales preocupaciones del cuerpo docente de la Comunidad Valenciana. Entre los puntos fundamentales que fijan las preocupaciones del principal sindicato docente de la región figura la firma de convenio laboral colectivo para las cinco universidades públicas valencianas, un convenio cuyo preacuerdo se firmó con prisas a dos días de las elecciones autonómicas y que posteriormente duerme el sueño de los justos olvidado por la Generalitat.

Ante esta situación, el STEPV ha destacado que sigue reivindicando la inmediata puesta en marcha del convenio tal y como quedó fijado en el preacuerdo, es decir apostando porque sea retroactivo desde el 1 de enero de 2019. «Si la Generalitat Valenciana no quiere firmar el convenio, cuyo preacuerdo impulsó, que no firme pero que garantice la financiación comprometida a las cinco universidades valencianas para que hagan frente a la rubricación de un convenio en el que se ha estado trabajando cuatro años», indicaba Pepe Iglesias, miembro del secretariado nacional de Universidades del STEPV.

Iglesias destaca que el STEPV no renuncia a nada de lo que se firmó en el preacuerdo porque «además de firmado estaba presupuestado para 2019 y no es culpa nuestra que la Conselleria de Universidades o la Generalitat no sepa gestionar sus compromisos».



El conseller de Hacienda, Vicent Soler, y la consellera de Universidades, Carolina Pascual, con los rectores. M. LORENZO

## SEIS MESES A LA ESPERA DE HABLAR CON PASCUAL

El STEPV ha destacado que lleva un semestre esperando mantener una reunión con la consellera de Universidades de la Generalitat. «Pedimos una reunión con Carolina Pascual nada más ser nombrado y aún seguimos esperando que nos reciba», indican desde el sindicato. Ante esta situación, el STEPV envió una carta a docentes y el personal laboral de las universidades públicas en la que instaba al gobierno del Botànic a firmar o provocar que se firme el convenio

colectivo. «El Botànic ha sido capaz de convocar a rectorados y sindicatos a una más que necesaria negociación de un convenio colectivo para las universidades públicas valencianas ya que es el único territorio del estado español que no tiene convenio que incluya a todo el personal laboral». Asimismo, el STEPV indicaba que la Generalitat ha sido capaz de imponer al personal laboral de las universidades las condiciones laborales de conciliación que negoció para su personal, así como también pactar aumentos salariales para los docentes laborales, «insuficientes pero necesarios». El STEPV acusa al gobierno del Botànic de «estirar el chicle durante 3 años para luego hacer

coincidir la firma de un preacuerdo a días de las elecciones autonómicas, donde el STEPV no estuvo para no apoyar la campaña de nadie», así como también de olvidarse después del asunto durante meses y reaparecer retirándose de la firma del convenio por un informe jurídico «que seguro podían haber solicitado 3 años antes». El STEPV considera inaceptable que la Generalitat habilite una partida presupuestaria que ha de pagar el aumento salarial, pero niega la preceptiva autorización a las universidades para que puedan hacer efectivo el aumento, así como denuncia que ha tratado de usar a los sindicatos como armas arrojadizas contra los rectorados.

Ante el negativo escenario con el que comienza el año para la mayoría de los docentes universitarios, el STEPV anuncia nuevas movilizaciones. «No vamos a quedarnos parados y vamos a movilizarnos para exigir a la Generalitat que cumpla sus promesas y atienda financieramente a los campus públicos para que así estos puedan firmar el convenio laboral colectivo», indica Iglesias precisando que en breve determinarán las nuevas acciones de movilización que comenzarían en el mes de febrero y que, según algunos miembros del STEPV consultados, podrían llegar a llamar a la paralización total en los campus públicos.

El STEPV subraya que el pasado 20 de octubre responsables de la Jaume I comunicaron que no firmarían el convenio si la Generalitat no garantizaba la financiación comprometida a todo el sistema universitario valenciano. «La Generalitat ha intentado enfrentar a los sindicatos con las universidades pero en el caso de la UJI no lo ha conseguido», precisaban desde el STEPV.

De igual manera, desde el sindicato UGT de la UJI se apunta a que se está pendiente de volver a realizar reuniones para hablar de nuevas movilizaciones. «Tal y como ya hicimos los pasados meses de noviembre y diciembre ante la Conselleria prevemos volver a protestar ahora así como también ante la Universitat Jaume I», indican responsables de UGT en el campus público castellonense.

Por su parte, responsables de Comisiones Obreras de la UJI también se han posicionado respecto a la urgencia de activar el convenio laboral lamentando también que las universidades no quieran firmar el acuerdo sin una firma del preámbulo del preacuerdo por la Generalitat. «El convenio si se firmara hoy sería el mismo salvo el efecto retroactivo establecido en el preacuerdo», aseguran desde el sindicato Comisiones Obreras, asegurando así que se ha perdido un año para los intereses de una gran parte de los docentes de la Universitat Jaume I de Castellón.